

# Quelques mots sur notre Repas Annuel de ce dimanche 22 octobre.

Notre lieu de rendez-vous ne pouvait mieux refléter l'état d'esprit de notre groupe.

C'est en effet à la brasserie l' « **Entre Potes** » à Maffle (Ath) que nous nous retrouvons.

Dès l'arrivée des 54 participants une ambiance brasserie s'installe, accolades, sourires, échanges de petits mots ou longues discussions s'enchaînent.

L'établissement ne se prête pas à vaguer les uns vers les autres, nous prenons donc place à table pour nous mettre en appétit avec l'apéritif et ses amuse bouches.

Les discussions se poursuivent mais celles-ci sont axées sur l'objet mystère, en découvrir le contenu était assez évident mais son poids restera l'éternel problème de ce jeu.

La chance aura élu Jean-Paul Lumen qui a trouvé son poids, il aura donc un tout nouveau fauteuil de plage d'un poids de 3354 gr dans son camping-car, et il ne s'arrêta pas en si bon chemin... La chance continue à lui sourire le voici à présent aux bras de notre charmante chanteuse Monica qui animait l'après-midi. Merci à elle également pour ce beau répertoire.



Eric, notre Président et l'heureux gagnant Jean Paul



Jean Paul, en super forme avec Monica

L'ambiance va bon train.

Le repas commence à être servi : potages, entrées, plats se suivent et se dégustent sous les chants.

Avis personnel, mets corrects sans surprise gustative et il était difficile de tenir une conversation avec son voisin.

La tombola du président est lancée, Marie Jo distribue les cartes aux couples : notre gagnante aura l'occasion de trinquer à notre santé.

Le café et le dessert servis, certains auront une pensée lors de la dégustation de la tarte normande, petit souvenir de notre dernier Rallye à Cany Barville où nous avons dégusté le même dessert mais accompagné d'un délicieux Calvados.



Une vue de l'assemblée

Mais où irons-nous au prochain Rallye ?

L'annonce est faite nous irons en avril au camping du Vivier aux Carpes à Seraucourt-le-grand. Les dates ne sont pas encore déterminées.

Des chalets, mobil-homes, cabanes de pêches, un gîte sont en location et bonne nouvelle nos amis à quatre pattes sont les bienvenus.



Tirage de la tombola du Président



L'heureuse gagnante avec Eric

A vos réservations....

Avant ce 73eme Rallye nous nous retrouverons le 24 février à notre assemblée générale en la salle de l'école communale d'Isieres.

Comme à l'accoutumée, vous pourrez déguster de délicieux fruits de mer, plateaux, huîtres, bouquets, vernis ou nos succulentes assiettes de charcuterie tout cela bien entendu accompagnés de nos bières régionales, vin et autres.

En attendant 2024 pour se revoir, et vous écrire je vous souhaite une fin d'année positive en tout et un excellent début 2024.

N'hésitez pas à nous transmettre vos idées, avis et ressentis ;-)

Jeannine

## Aperçu des tables











